
 
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt die Aufnahme von Planungskosten in 2019 und 
Baukosten in 2020 für diesen stark frequentierten Radweg, der sich leider in einem völlig 
mangelhaften Zustand befindet. 
 


